



BMW Motorsport News – Ausgabe 41/13  
8. Dezember 2013

## **BMW Sports Trophy Sieger Tom Coronel im Interview – BMW Team Schnitzer und BMW Team MTEK stellen Bücher vor.**

Ob in der DTM, in Nordamerika oder in unzähligen weiteren Rennserien: Woche für Woche kämpfen BMW Teams und Fahrer um Punkte, Siege und Titel. Auch abseits der Strecke sorgen die Mitglieder der großen BMW Motorsport Familie rund um den Globus für Schlagzeilen. Mit den „BMW Motorsport News“ fassen wir für Sie die Geschehnisse kompakt und informativ zusammen. So bleiben Sie immer auf dem Laufenden.

### **BMW Sports Trophy: Coronel gewinnt Privatfahrerwertung.**

Am Samstag wurde Tom Coronel (NL) beim traditionellen BMW Motorsport Saisonabschluss in München (DE) als erfolgreichster BMW Privatfahrer der Saison 2013 ausgezeichnet. Zwei Siege und insgesamt vier Podiumsplätze mit dem BMW 320 TC in der FIA World Touring Car Championship (WTCC) brachten „Major Tom“ den Gewinn der BMW Sports Trophy, ein Preisgeld in Höhe von 30.000 Euro und eine Fahrt im BMW M3 DTM ein.

### **Drei Fragen an... Tom Coronel.**

#### **Tom, Sie haben direkt nach der BMW Sports Trophy Verleihung am Samstag das Video von Ihrer DTM-Fahrt auf Youtube und Facebook gepostet. Wie wichtig war es Ihnen, Ihren Fans die frohe Botschaft so schnell wie möglich mitzuteilen?**

Tom Coronel: „Sehr wichtig. Sie haben auf News von mir gewartet, und meine Fans lieben außergewöhnliche Neuigkeiten wie diese. Für mich war es extrem hart, die DTM-Fahrt geheim zu halten. Jeder weiß, wie gerne ich rede. Aber jetzt ist die Nachricht öffentlich – und meine Fans sind begeistert. Das sieht man an der großen Zahl von Likes und Kommentaren im Internet.“

#### **Was bedeutet Ihnen diese Fahrt im BMW M3 DTM?**

Coronel: „Natürlich hat es sehr viel Spaß gemacht, dieses ganz spezielle Auto zu fahren. Ich habe jede Sekunde genossen und hatte immer ein breites Grinsen auf dem Gesicht. Für mich war es die perfekte Chance, neue Schlagzeilen zu schreiben. Im Moment sind wir in der Winterpause, News sind eine Seltenheit. Bei mir ist das dank des DTM-Tests anders – und das ist sehr gut für mich und auch für meine Sponsoren.“

#### **Ist der BMW Motorsport Saisonabschluss auch für einen erfahrenen Piloten wie Sie etwas Besonderes?**

Coronel: „Ich bin schon seit fast 25 Jahren im Motorsport dabei und für einige Hersteller gefahren. Ich kann sagen: Ja, dieser Saisonabschluss ist speziell. Ich fühle mich als BMW Fahrer. Ich bin der Meinung, dass das Image von BMW gut mit meinem eigenen Image harmoniert. BMW und Tom Coronel, das passt einfach.“



**BMW Team Schnitzer erzählt 50-jährige Erfolgsgeschichte.**

Seit 50 Jahren betreibt das BMW Team Schnitzer Spitzen-Motorsport. Unzählige Meisterschaften hat die Mannschaft aus dem oberbayerischen Freilassing (DE) in den zurückliegenden Jahrzehnten errungen. Jüngstes Highlight in der bewegten Geschichte des Familienunternehmens der Gebrüder Josef und Herbert Schnitzer sowie Charly und Dieter Lamm war 2012 der Gewinn des Fahrer- sowie des Teamtitels in der DTM. Das 256 Seiten starke Buch „DIE MEISTERMACHER“ skizziert den langen Weg aus bescheidenen Anfängen bis in die Gegenwart nach, in der das BMW Team Schnitzer zu den besten Renntteams der Welt zählt. Die Autoren und Zeitzeugen Gustav Büsing und Uwe Mahla haben zahllose Renngeschichten aus diesem Zeitraum in Bild und Text zusammengetragen. Seit dem 2. Dezember 2013 ist das Buch zu einem Preis von 50 Euro erhältlich. Weitere Informationen unter: [www.diemeistermacher.de](http://www.diemeistermacher.de)

**BMW Team MTEK lässt Debütsaison in der DTM Revue passieren.**

Die Mannschaft von Teamchef Ernest Knoors hat eine ereignisreiche erste DTM-Saison absolviert. Innerhalb von nur wenigen Monaten aufgebaut, feierte das BMW Team MTEK gleich im dritten DTM-Rennen in Spielberg (AT) mit den Plätzen zwei und drei für Marco Wittmann (DE) und Timo Glock (DE) einen sensationellen Erfolg. Auf einige Rennen mit Höhen und Tiefen folgte ein erfolgreicher Endspurt: Beim vorletzten DTM-Wochenende in Zandvoort (NL) errang Wittmann die erste Poleposition für sich und das Team. Beim Finale in Hockenheim (DE) feierte Glock den ersten DTM-Triumph. Die spannende Geschichte seines ersten DTM-Jahres erzählt das BMW Team MTEK nun in einem eigenen Buch. Informationen für Interessenten gibt es unter der E-Mail-Adresse: [info@team-mtek.de](mailto:info@team-mtek.de). Der Preis wird 89,95 Euro betragen.

**Pressekontakt:**

Jörg Kottmeier, Tel.: +49 (0) 170 566 6112, [joerg.kottmeier@bmw.de](mailto:joerg.kottmeier@bmw.de)  
Ingo Lehbrink, Tel.: +49 (0) 176 203 40224, [ingo.lehbrink@bmw.de](mailto:ingo.lehbrink@bmw.de)

Online finden Sie die aktuellen BMW Motorsport Presse-Informationen und rechtfreies Bildmaterial für redaktionelle Zwecke unter: [www.press.bmwgroup-sport.com](http://www.press.bmwgroup-sport.com)